

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### *Constitution de l'Association « Morocco Fintech Center »*

**Rabat, le 15 janvier 2025**

Les membres fondateurs du Morocco Fintech Center (MFC), mentionnés ci-après, ont tenu l'assemblée générale constitutive de cette association le 15 janvier 2025, au siège de Bank Al-Maghrib à Rabat :

- Ministère de l'Economie et des Finances, représenté par Madame Nadia Fettah Alaoui ;
- Ministère de la Transformation Numérique et de la Réforme de l'Administration, représenté par Madame Amal El Fallah Seghrouchni ;
- Bank Al-Maghrib, représentée par Monsieur Abdellatif Jouahri ;
- Autorité Marocaine du Marché des Capitaux, représentée par Madame Nezha Hayat ;
- Autorité de Contrôle des Assurances et de la Prévoyance Sociale, représentée par Monsieur Abderrahim Chaffai ;
- Fonds Mohammed VI pour l'Investissement, représenté par Monsieur Badr Belkadi ;
- TAMWILCOM, représenté par Monsieur Hicham Zanati Serghini ;
- Agence de Développement du Digital, représentée par Monsieur Sidi Mohammed Drissi Melyani ;
- Université Al Akhawayn, représentée par Monsieur Amine Bensaid ;
- Université Mohammed VI Polytechnique, représentée par Monsieur Khalid Baddou ;
- Attijariwafa Bank, représentée par Monsieur Mohamed El Kettani ;
- Banque Centrale Populaire, représentée par Madame Naziha Belkeziz ;
- Bank of Africa, représentée par Monsieur Mounir Kabbaj ;
- CDG Invest, représentée par Monsieur Yassine Haddaoui ;
- HPS, représenté par Monsieur Mohamed Horani.

L'assemblée générale a approuvé que d'autres organismes puissent rejoindre l'association.

Le MFC a pour objet de constituer un guichet commun pour les Fintechs, de soutenir leur développement à travers des programmes d'accompagnement, d'incubation, d'accélération et de développement des compétences et de leur faciliter la compréhension de l'environnement réglementaire ainsi que l'accès au financement. Il devra promouvoir un écosystème fintech collaboratif qui favorise les partenariats et les opportunités de réseautage tout en encourageant la recherche et le développement en matière d'innovation financière.

Les membres ont tenu, le même jour, le premier Conseil d'Administration du MFC sous la présidence de Monsieur Abdellatif Jouahri, Wali de Bank Al-Maghrib. Le Conseil a nommé Monsieur Mustapha Lahlali au poste de Directeur Exécutif de cette association et désigné les représentants des membres devant siéger dans le Comité de Suivi chargé d'assister le Directeur Exécutif dans l'accomplissement de ses missions. Le Conseil a également arrêté ses actions prioritaires, son budget ainsi que les contributions de ses membres.

Les membres du Conseil ont pris l'engagement de conjuguer leurs efforts pour accélérer le développement d'un écosystème national des fintechs ouvert à l'environnement régional et international.

**Contact presse :**

Réda HARMAK

Tel : 06.66.20.17.07

E-mail : [r.harmak@bkam.ma](mailto:r.harmak@bkam.ma)